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SENHOR PRESIDENTE

O crescente aumento dos çasos de dengue' é u1a
questão que preocupa a todos, e municípibs da região' têm decretado

epidemia.
' É notório, que Porto Ferreira tem se empenhado no

combate à dengue, contudo, visando maior eflcácia no combate' e

um auxílio as secretarias envolvidas,'

Perante o exposto, requeiro a Vossa Excelência'

Obedecidas ã Nãirui,nãiimeniais, seja oficiado ao Excelentís-simo

ããnnoi 
-pi"ràiio 

Municipa-|, solicitandô 'ao mesmo, as seguintes

informações:
1 - A secretaria de educação, grande parceira no combate

à dengue, sempre orientando e.ensinando os alunos a identificarem e

'eliminarem os pontos criadores, tem se comportado de que maneira

nesse momento?

2 - Com a finalidade de envolver os alunos no combate em

suas residãnciãi, a secretaria de educação, tem intensificado a

orientação aos alunos?

3 - A secretaria de educação, vêm realizando palestras'

discussão de , casos, campanhas, gincanas motivacionais' entre

'óutrosz Se sim, esPecificar.

4 - Se não; quando poderá iniciar e quais as estratégias

serão aplicadas?

5 - Os resultados alcançados, vem sendo.eficazes? Se sim'

especificar.

6 - Se não,,quais as novas estratfuias serão aplicadas? 
..

7 - Há orientação, para identificarem os cados suspeitos

positivos de dengue?

Por meio de seus ACE, a secretaria de saúde tem

trabalhado arduamente no combate à denguB" sendo assim'

questiona-se:
, 8 - Quantos casos, tanto para dengue, quanto para

Chikungunya, pôsitivaram nos últimos dois meses em nosso

município?
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9 - O índice lavradio do munieípio, é preocupante? (Favor

10 - Devido a 'jornada de trabalho dos munícipes, muitas
residências se encontram fechadas, dificultando a vistoria' Nas

localidades confirmadas com casos positivos para dengue, haveria a

possibilidade de se estender a jornada de trabalho dos ACE, para

além do horário comercial? , ,

11 - Ao redor dos locais positivados, existe a utilização de
carros som, informando antecipadamente os casos de dengue, e da

data de atuação nas residências?

12 - Nos pontos geográficos que houveram casos positivos
para dengue. quais são as medidas que o controle de vetores adota
em residências fechadas?

13 - Em caso de endemia, há planos traçados? Se sim, favor
enviar a Câmara MuniciPal.

14: Se não, quando será estabelecido?
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